



EINEN FRIEDLICHEN JAHRESAUSKLANG UND ALLES GUTE IM NEUEN JAHR!



Szene aus dem Gastspiel «Mensch, du hast Recht! – ein Konzert in 30 Artikeln» des sogar theaters Zürich, ANNA GÖLDI MUSEUM, Ennenda/Glarus, Foto: Sasi Subramaniam

Liebe Freundinnen und Freunde des Anna Göldi Museums

Den Menschenrechten eine Bühne geben, darum geht es uns auch im kommenden Jahr. Wir bedanken uns bei allen, die unser Engagement mittragen und freuen uns, die Diskussion zu den ethischen Grundlagen unserer Gesellschaft auch zukünftig gemeinsam mit Ihnen lebendig zu halten.

Im Namen von Stiftung und Museum wünschen wir Ihnen frohe Festtage und alles Gute für das neue Jahr.

Mit herzlichen Grüßen

Museumsleitung und Team